
Ausschuss für Schule und Sport - 1-6-7&5.2024 - 18:30 Uhr -

Sitzungsraum 2, Rathausallee 50, 22846 Norderstedt

Sehr geehrte Damen und Herren des Ausschusses,

verehrte Anwesende!

Mein Name ist Markus Rudolph, wohnhaft in Ossenmoorring 28, Norderstedt.

Ich bin nicht damit einverstanden, dass meine Daten im Protokoll veröffentlich werden.

Am 16. Mai 2024 hatte ich hier über die widerrechtliche Nutzung des für

außerschulische Nutzung gesperrten Sportplatzes der OGGS Glashütte und die für uns

als unmittelbare Anlieger kontinuierliche unerträgliche Lärmbelästigung berichtet.
Es sind seitdem über 3,5 Monate vergangen, und passiert ist seitens Stadt Norderstedt -

leider nichts!

Herr Janßen hatte mir allerdings einen zweiseitigen Brief zukommen lassen und

erfreulicherweise wurde das Thema in diesem Ausschuss am 03.07.2024 erneut

diskutiert, wobei Veränderungen innerhalb der Sportanlage ja nicht den Kern des

Anliegens betreffen.

Ich möchte hier nun weder auf meine unbeantworteten schriftlichen Widersprüche an

Herrn Janßen vom 03.06.2024 noch auf das sehr interessante Dokument zum

Sitzungsprotokoll vom 03.07.2024, das nach meiner Entdeckung, die ich leider nicht für

mich behielt, am 09.07.2024 am Folgetag im Ratsinformationssystem plötzlich
verschwunden war und uns somit leider nicht mehr vorliegt, eingehen.

Vielmehr komme ich gleich zu meiner Frage - es ist hier ja schließlich eine

Einwohnerfragestunde.

Dazu einleitend folgende Analogie: wenn die Stadt Norderstedt etwa eine Straße, die von

Autofahrern gern auch zu Abkürzungen genutzt wird, sagen wir einmal den Hofweg, zur

Durchfahrt sperrt, stellt man dann nur ein Schild auf und verlässt sich auf das Befolgen

dieser Anweisung? Nein, natürlich nicht, da dies nutzlos wäre. Man verlässt sich auch

nicht auf sporadische Kontrollen durch das Ordnungsamt oder der Polizei, sondern man

legt Findlinge an die Abzweigungen oder stellt Barrieren auf um ein Einfahren de facto zu

verhindern.

Meine Frage:

Wann und wie unterbindet die Stadt Norderstedt die außerschulische Nutzung des

Schulsportsplatzes OGGS Glashütte?

Und bitte nicht wieder „wir evaluieren, wir prüfen, wir beobachten, ...,
zumal mir Herr Janßen vor einem Jahr, genau am 11.09.2023, telefonisch bereits eine

Erhöhung des Außenzaunes nach Absprache mit Herrn Bernitt vers_prochen hatte.

Ich danke für die Aufmerksamkeit.
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